

Fecha 06.12.2014	Sección Nacional	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

TEMPORADA DECEMBRINA

Si bloquean la Autopista del Sol, serán retirados: Osorio Chong

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS]

■ Tras el anuncio presidencial de que la Autopista del Sol deberá estar libre en época decembrina, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, garantizó que en caso de bloqueos éstos se retirarán con pleno respeto a los derechos de los manifestantes.

Luego que el director general de la Policía Federal, Enrique Galindo, señaló que no se permitirían bloqueos en la Autopista del Sol durante el periodo vacacional de diciembre, Osorio Chong aseguró que los elementos federales evitarán enfrentamientos y no llevarán armas letales.

“Vamos a hacerlo con el cuidado respectivo, con todos los medios que tenemos para evitar, primero, enfrentamientos y, segundo, violencia y ninguna afectación a los derechos de las personas”.

En declaraciones a la periodis-

ta Denise Merker en su programa “Atando Cabos”, el funcionario comentó que los operativos de retiro de manifestantes, en caso de presentarse, se harán en presencia de los medios de comunicación para garantizar que los federales no llevarán armas.

En torno al operativo de Seguridad en la Tierra Caliente de Guerrero, el encargado de la política interna del país señaló que el general Enrique Dena Salgado, coordinador de este operativo, tiene autoridad y “mando supremo” de todas las corporaciones de seguridad en el estado.

Osorio Chong reconoció que en algunas entidades ha habido deficiencias en los operativos de seguridad, por lo que, destacó, en la Zona de Tierra Caliente se ha dejado de trabajar por estado. Ahora, se trabajará en toda la zona, sin que “los límites de un estado con otro nos hagan detener la estrategia de seguridad”.

